

undefined - jeudi 10 mars 2022

Vos communes

ÉCHIROLLES**Les minimes remportent le tournoi de Bonneville**

Les minimes (U14) de l'ALE ont remporté le tournoi à Bonneville.

Le week-end passé fut ensoleillé pour les Échirollois. En déplacement à Bonneville, les minimes (U14) ont parfaitement négocié leurs deux rencontres. Face aux locaux du RC Le Mole, réputés pour leur rugby porté sur le défi physique, les jeunes échirollois se sont imposés 19-14, démontrant de grosses qualités dans tous les secteurs du jeu. La deuxième rencontre, face au RC Thonon, ne fut qu'une simple formalité, les Isérois s'imposant 33-0. Une belle victoire dans ce tournoi et une belle récompense pour les joueurs et leurs éducateurs.

Au stade Edmond-Racca, les cadets de l'entente Échirolles - Saint-Martin-d'Hères ont battu Pont-de-Claix - La Mure 43-17. Une rencontre ébouriffante ponctuée de nombreux essais. Les joueurs locaux se sont montrés concernés et déterminés durant les 80 minutes de jeu, avec un arbitrage qui a facilité les débats. Les juniors, quant à eux, ont aussi récité un beau rugby face à l'entente Vercors - Trièves. La rencontre fut âprement disputée, avec au final un succès local 27 - 14.

Dimanche, les seniors retrouvaient leur pelouse avec la réception du CS Grésivaudan - Belledonne. Si le match des réserves n'a pu avoir lieu, les visiteurs ayant déclaré forfait par manque d'effectif, la rencontre des équipes premières fut spectaculaire. Elle fut débridée et agréable à suivre avec dix essais, six pour Échirolles, quatre pour les visiteurs. Les locaux ont mis tous les ingrédients nécessaires pour l'emporter, malgré la qualité de l'adversaire. Échirolles ne menait que 31-25 à la pause, avant de s'envoler après le repos, et obtenir une belle victoire 45-25.